



Se comprometen a sacar la reforma al Poder Judicial



Diputados y senadores electos de la coalición Sigamos Haciendo Historia se comprometieron a sacar en septiembre la reforma al Poder Judicial (PJ), con la menor cantidad de cambios a la propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador.

En ese sentido, los legisladores electos deberán trabajar en sus estados y distritos para difundir entre la ciudadanía dicha reforma, y deberán apoyar en los foros del Parlamento Abierto que comenzará la siguiente semana.

<https://www.cuartopoder.mx/nacional/se-comprometen-a-sacar-la-reforma-al-poder-judicial/495514>